

Viernes, 20 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El PTS 'se presenta' en Marruecos para ser su referente científico y sanitario

## El PTS 'se presenta' en Marruecos para ser su referente científico y sanitario

Una delegación granadina ha expuesto el Parque en Rabat a ministros y universidades

S. VALLEJO / GRANADA | ACTUALIZADO 14.07.2012 - 01:00



Plan España

PLAN ofrece distintas formas de contribuir a mejorar las condiciones de miles de niños.

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

2

COMPARTIR

El rector de la Universidad de Granada y presidente de la Fundación Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), Francisco González Lodeiro, ha liderado una delegación granadina que ha presentado en Rabat el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud granadino. Un encuentro que supone el primer paso para la internacionalización del Parque, que trabaja desde el año pasado en abrir fronteras y convertirse en referente científico y sanitario no sólo para el sur de España sino para el Norte de África e incluso también para Portugal.

Según adelantó este periódico en enero de 2011, el PTS inició el año pasado el trabajo para llevar la marca *Granada Salud* fuera de nuestras fronteras y que ganara impacto real y efectivo en otros territorios. Lo que quieren es que cada vez que en Marruecos se hable de Salud se piense en Granada, algo relacionado también con la vinculación histórica que mantienen ciertas facultades granadinas (principalmente de las ramas sanitarias como Farmacia o Medicina) con estudiantes marroquíes, de Rabat o Casablanca.

Al acto en Rabat asistieron el ministro de Educación Superior y Formación de Cuadros, Lahcen Daoudi, y el ministro de Salud, Louardi EL Houssaine. Entre otras personalidades presentes, también asistieron el rector de la Universidad Mohamed V-Soussi, el rector de la Universidad de Casablanca, el secretario General del Ministerio de Enseñanza Superior y el director general de Hospitales, además de decanos de facultades biomédicas y directores de varios grupos de investigación.

El rector, según informó la Universidad de Granada, realizó una introducción general del PTS a la que siguió una presentación de los objetivos y de su proyecto científico realizada por el vicerrector del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, Ignacio Molina. El resto de la delegación granadina estaba formada por el gerente del PTS, Jesús Quero Molina; el delegado de la Consejería de Salud en Granada, Higinio Almagro, y el delegado del Rector para asuntos relacionados con Marruecos, Luis García del Moral.

En el encuentro se ha constituido ya una comisión mixta formada por autoridades de alto nivel de los ministerios marroquíes de Educación Superior y Salud, del PTS y de la UGR, para definir las áreas de colaboración entre la UGR y el PTS con Marruecos ya que el Parque granadino aspira a convertirse en referente científico en el área de salud. La primera reunión de esta comisión se celebrará durante el mes de septiembre.



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*



Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho"